

# Das Geschichtenkarussell



Wie der Hase Freunde fand...  
...und der Fuchs zum Möhrenfresser wurde

Im Geschichtenkarussell geht es rund!  
Einsteigen, die Fahrt beginnt!

Wie der Hase Freunde fand...  
...und der Fuchs zum Möhrenfresser wurde

Der kleine Herbert Hase ist so ganz anders als all die anderen Hasen im Wald; denn die sind alle braun - man entdeckt sie kaum. Aber Herbert hat helles Fell und man sieht ihn schnell. So geschieht es, dass er dem Fuchs Rüdiger auffällt. Der denkt sich:



„Na, es dauert nicht lange, bis ich mir diesen kleinen, hellen Hasen fange.“

Und damit beginnt die Jagd! Der kleine Hase ist mutig und entwischt in seine Hasenhöhle. Aber am Abend bekommt er große Angst. Da besucht ihn die kleine Waldfee Mina und verspricht, ihm zu helfen.



„Sorgen und Angst enden bald,  
denn ich kann zaubern im Wald!“

Am nächsten Morgen erwartet ihn eine Überraschung. Es hat geschneit! Herbert Hase ist kaum zu erkennen im weißen Wald, doch die Hasen mit dem braunen Fell, sieht man im Schnee sehr schnell. Oh je, hinter dem Baum lauert Rüdiger der Fuchs.



„Pass auf!  
Kleiner Hase lauf!“

Da hat Herbert Hase glücklicherweise eine tolle Idee...



Und zu guter Letzt weiß ein jeder, wie es dazu kam, dass der Hase Freunde fand und der Fuchs zum Möhrenfresser wurde.